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１ 

 

７ 

 

柴口征寛 

 

１．衣浦斎園の持続可能な運営を 

１．衣浦斎園の現状と運営体制 

①現在の火葬施設の状況 

・現在の火葬炉の数／稼働率／老朽化の状況 

は？ 

・１日あたりの火葬可能数と実際の利用率の 

推移は？ 

・施設のバリアフリー対応や待合スペースの 

充実度は？ 

  ・混雑状況（繁忙期／平日／休日）について、 

どのような傾向があるか、苦情は？ 

  ・現在の火葬費用の設定基準と近隣自治体と 

の比較は？ 

  ・火葬炉のメンテナンス計画と今後の更新ス 

ケジュールは？ 

②過去の運営実績 

・過去５年間の火葬件数の推移と、繁忙期の傾 

向は？ 

２．パンデミック時の対応と課題 

①コロナ禍での運営状況 

・コロナ禍での火葬件数の増加率は？ 

・当時の職員の感染対策や勤務体制はどのよ 

うに変化したか？ 

・感染症指定の遺体処理手順の問題点はあっ 

たか？ 

・遺族への対応や火葬手続きの簡素化に関す 

る取り組みは？ 

②将来のパンデミック対策 

・新たな感染症流行時に火葬場の機能を維持 

するための計画は？ 

・感染症指定遺体の取り扱いルールやガイド 

ラインの見直しは？ 

・一時的な火葬需要の急増に対応するための 

施設／運営体制は？ 

・パンデミック時における職員の安全対策 



 

２ 

は？ 

３．環境負荷と火葬場の持続可能性 

 ①環境対策と技術革新 

  ・火葬炉の排出ガス（ＣＯ２／ダイオキシン）の 

環境基準への適合状況は？ 

  ・省エネ型火葬炉の導入についての考えは？ 

  ・環境への配慮をどのように進めているか？ 

 ②コスト削減とエネルギー対策 

・火葬場のエネルギーコストの現状と削減策は？ 

  ・再生可能エネルギー（太陽光発電など）導入の 

検討状況は？ 

４．将来の死亡者数の推移と火葬需要 

 ①人口動態と火葬需要の予測 

  ・衣浦衛生組合管内における死亡者数の将来推計 

は？ 

  ・いつ頃ピークを迎えると予測されているか？ 

  ・直近 10年間の死亡者数の推移と、将来のピーク 

時の予測値は？ 

 ②火葬場のキャパシティと今後の計画 

  ・１日あたりの火葬可能数と実際の利用率の推移 

は？ 

  ・予測される死亡者数のピーク時、現在の火葬能 

力で対応可能か？ 

  ・需要の増加に対応するための計画（設備拡充・ 

新設・他自治体との広域連携など）は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

３ 

 

２ 

 

１ 

 

山口春美 

 

１．クリーンセンター衣浦整備構想について 

 (1) 香川県三豊市の視察の結果は。碧南市議会 

では、コスト高、規模が大きくなるなど、問 

題点が示されたが、衣浦衛生組合はどう受 

け止めたのか 

 (2) 施設設置の主体者は、衣浦衛生組合か 

 (3) 用地選定は、なぜ 2号地多目的グランドに 

しがみつくのか。碧南市は議会全員協議会 

に報告しただけ、高浜市議会は承認したの 

か。所有者の愛知県の承諾、事務手続きは 

いつから？ 

 (4) 現況は、両市の市境にあるのに、碧南市の 

最先端になぜ決めるのか 

 (5) 廃棄物処理方式等検討委員会にどうかかわ 

るのか 

 (6) 衣浦衛生組合としての主体的な、ごみ処理 

方法と施設建設に対する考えは 

２ 一部事務組合について 

 (1) 一部事務組合での業務処理についてのメリ 

ットとデメリットは 

 (2) ごみ処理施設の今後について、民営化、民 

設などの選択肢があげられているがそれは 

現在の一部事務組合の働く人たちの役割と 

衣浦衛生組合の存在意義を否定することに 

ならないか 

 (3) 一部事務組合を設定した碧南市と高浜市 

が、身勝手に「民営化」をいうことに、黙 

しているのか。働く人たちの現場と人生を 

守る意思はあるのか 

 (4) 一部事務組合で働く人たちの将来はどうな 

るのか 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


